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Nach ersten Schneefällen Ende November, startete die Schisaison. Doch schon bereits nach 
einer Woche beendete ein Wärmeeinbruch das Schivergnügen. Temperaturen bis zwanzig 
Grad Celsius ließen den Schnee dahinschmelzen. Mountainbiker und nicht wie üblich 
Schifahrer befuhren bis zum Jahresende die Schipisten.  

 

Erst Anfang Jänner begann es zu schneien. Mithilfe von Schneekanonen konnte eine 
Schneedecke aufgebaut werden, welche bis Saisonende geschlossen blieb. 

Aufgrund der Wettersituation verschob sich der, von Lisa Gapp, sehr gut organisierte 
Kinderschikurs in der Weihnachtswoche in die Semesterferien. 49 motivierte Kinder 
zogen dann unter Anleitung fachkundiger Schilehrer ihre ersten Schwünge im Schnee.  

 



Schon im Herbst starteten die Kaderläufer mit dem obligaten Trockentraining in der 
Halle. Betreut wurden sie von Elisa Geiger und Eileen Entner. 

Den Schülerkader trainierte, mit viel Erfahrung und Kompetenz, Oliver Rotheneder. 
Unterstützung erhielt er von Philipp Kopf. Bei insgesamt sechs SCO-Rennen konnten die 
Rankweiler Schüler wertvolle Punkte für die Cupwertung einfahren. 

Anabell Ender und Gerhard Keckeis betreuten den Kinderkader. Der relativ kleine Kader 
wuchs, sicherlich auch auf Grund des tollen und motivierenden Trainings, von acht auf 
zwanzig Läufer. Die Kinder nahmen an acht SCO Rennen und am NÖM-
Kindercuprennen in Andelsbuch teil.  

Christoph Lisch trainierte erfolgreich im SCO-Kinder-Kader. 

In der Cupwertung erreichte der SK-Rankweil den guten dritten Platz. 

Die Vereinsmeisterschaft fand am 21. 2. 2016 statt. Vereinsmeister wurden Chantalle 
Keckeis und Tobias Welte.  

 

Hervorzuheben sind unsere drei Top-Rennläufer, Katherina Liensberger, Lukas Berthold 
und Chantalle Keckeis. 

Katherina startet im ÖSV C-Kader und siegte in vier FIS-Rennen infolge. Erste 
Europacupeinsätze Anfang Jänner folgten. Sie präsentierte sich von Beginn an sehr gut 
und erreichte im Slalom von Zinal sogar den dritten Rang.  

Höhepunkt der Saison war dann der erste Weltcupeinsatz Mitte Jänner. Bei weiteren 
Europacup Rennen erreichte sie zahlreiche TOP 15 Platzierungen. Mit dem 6. Rank im EC 
Slalom in La Molina (Spanien) verbesserte sich Katherina im EC Slalom Gesamtwertung 
auf den 14. Rang. 

Aufgrund ihrer guten Ergebnisse im Europacup durfte sie bei der Junioren 
Weltmeisterschaft Anfang März in Sotchi teilnehmen und erreichte im Slalom den 
7.Rang. Mit einem 8. Rang im Slalom bei den österreichischen Meisterschaften beendete 
sie die Saison.  

Katherinas FIS Punkte: 

Slalom  12,35  Rang 2 im Jhrg. 1997 Rang 74 in der Gesamtwertung  

Riesentorlauf  17,78  Rang 5 im Jhrg. 1997 Rang 167 in der Gesamtwertung 

 

Lukas Berthold startete mit guten FIS Rsultaten in Neuseeland. Leider verletzte er sich 
und musste die komplette Saison aussetzen. 

 



Chantalle Keckeis besucht das Skigymnasium in Stams. Sie konnte auf sehr gute 
Resultate bei den ÖSV-Testrennen und bei den österreichischen Schülermeisterschaften 
verweisen. Außerdem qualifizierte sich Chantalle für den 7-Nationen-Cup in Courchevelle. 

 

Der Sportausschuss organisierte und veranstaltete in der abgelaufenen Saison drei 
Schirennen, unterstützte zwei Volksschulen bei der Veranstaltung „Schifahren mit 
Flocke“ und veranstaltete die geliebten Ladies-Schitage. 

Am 26. 3. konnte, unter perfekten Pistenbedingungen, das Schi- und Golfrennen 
durchgeführt werden. Oliver Rotheneder steckte einen tollen Lauf, den die Sportler mit 
Bravour meisterten.  

Die Funktionäre des Schivereins beendeten ihre Schisaison mit einem Schitag in Fiss-
Ladies-Serfaus.  

 

Wie jedes Jahr wird die Sommersaison genützt, um zahlreiche Reparaturen und 
Erneuerung an der Hütte durchzuführen. Mit der Holzaktion, organisiert von Keckeis 
Ernst, startete der Arbeitseinsatz 29. 6.2016.  

 

 



 

Hermann Knobel führte, wie jedes Jahr in seinem Hüttenurlaub, Malerarbeiten aus. Heuer 
wurden die Fensterläden mit Farbe neu aufgefrischt. 

Da die Hütte sich mittlerweile in einem fast perfekten Zustand befindet, waren nur 
kleinere Arbeiten nötig. Eine neue Terrassentür wurde montiert, eine neue Drainage, zur 
Erleichterung, des Abflusses des Terrassenbodens, verlegt, ein neues Weinregal aufgestellt 
und alle Decken gereinigt.  

Als Dank für den wertvollen Einsatz aller Hüttendienst`ler, Funktionären und 
Ehrenmitglieder organisierte der Hüttenausschuss eine Wanderung von der Alpe Leue bis 
zum Gasthof Bädle. Bei einem, für manche Rank`ler, sonderbaren, aber köstlichen Essen 
(Käsknöpfle mit Schnitzel!) wurde in gemütlicher Runde die erfolgreiche Schi- und 
Hüttensaison gefeiert. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Der Kader des Schiklubs begann die neue Saison bereits am 27. und 28. 10. im Pitztal. 
18 Personen nahmen an diesen Schitagen teil. Neben einem lockeren Einfahren auf der 
Piste stand auch ein Besuch im Fun Park mit Daniel Dietrich auf dem Programm. 

 

 

Die Vorräte für die kommende Wintersaison sind bereits eingelagert, das Brennholz 
gestapelt und die Hütte geputzt. Einer schönen und hoffentlich heuer schneereichen 
Wintersaison steht nichts mehr im Wege. Möge sie unfallfrei und siegreich verlaufen.  

 

 

Schi heil!  

 

Sabine Dietrich 

 


